

Vos communes

SAINT-MAXIMIN

Le concours de la municipalité a réuni 24 doublettes



Les amateurs de pétanque étaient au rendez-vous pour le concours.

Le boulodrome de Saint-Maximin respirait la joie : les joueurs, adultes et enfants étaient heureux de se retrouver, samedi 11 septembre.

En effet, en début de chaque année scolaire, la municipalité saint-maximinoise propose son concours de pétanque.

En septembre 2020, le nombre de doublettes était réduit. Cette année, il y en avait 24.

L'an dernier, le concours avait été remporté par deux élues, Alexandra Foudon et Sylvie Benoist-Zacharie.

Cette dernière a accueilli les participants, et a procédé au tirage des équipes grâce à la main innocente de Robin, gagnant enfant de l'an dernier.

Les gagnants de cette année étaient Lionel et Chris, venus de Gières.

La buvette était comme d'habitude tenue par l'association Vivre à Saint-Maximin.